



PTA  
新聞

# Heishin

～学校・地域連携のもと、心豊かな子ども達を育てよう～

【第4号】

発行:平真小PTA 編集:広報部

## あこう祭りのお礼

平真小学校 PTA 会長

あこう祭り実行委員会

平 得 徹

秋晴れの候、保護者の皆様におかれましてはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

また、平素より PTA 活動にご協力いただき、深く感謝しております。

さて、平成28年度の『あこう祭り』も、皆様の多大なるご協力をもちまして2000名以上の参加を承り、盛大に開催できましたこと深くお礼を申し上げます。

あこう祭りでは、「子供達の思い出づくり・地域の方々との交流・PTA 会員の懇親・学校教育環境の充実」を目的に、毎年実施してまいりました。

まつりのために頑張って練習してきた子供達の「あこうっこパフォーマンス」や「幼稚園児ダンス」地域からは、毎年恒例の「空手演舞」、「ヒップホップダンス」、各公民館からは婦人部による余興、会場と一緒にになってみんなで踊った「あこう音頭」、と今年も大変盛り上がりました。

抽選会では、待ちきれずに舞台の縁まで登ってくる子供達も見られました。

最後の打上花火のサプライズ、いかがでしたか。

3年連続司会進行を引受けた下さいました、南風原さん&文化部・母親委員会の皆様のおかげを持ちまして、短い時間ではありましたが、親子で楽しいひと時ではなかったでしょうか。また、何かといたらないこともあったと思いますがお許しください。

今年のあこう祭りの良かった点、悪かった点、直して行きたい点について、後日アンケートを出させて頂きますので、PTA の皆様の率直なご意見をお聞かせください。ご協力よろしくお願いします。皆様の声を来年のあこう祭りにつなげていきたいと思います。

最後に、今年度あこう祭りにご協力いただきました保護者の皆様、校長先生を始め教職員の皆様、ありがとうございました。

今後も平真小学校の PTA 活動にご協力のほど、よろしくお願いします。

平成28年10月吉日

「子供たちの笑顔と、思い出づくり」「地域の方々との連携・交流」「PTA会員の連帯・活性化」目的に10月1日土曜日に開催されましたあこう祭りは、大勢の皆様の参加で成功裏に終えることができました。  
しかしながら、一部の皆さんのゴミ捨てのマナーを問われる事もあり、次年度開催に向け課題も出てきました。

